

# RECORTE DE 10.1% AL PRESUPUESTO DE QUERÉTARO

➔ Se reducirá 1.5% la deuda pública estatal; crece 18.1% la partida para pensiones

SIRSE ROSAS  
srosas@elfinanciero.com.mx

QUERÉTARO, Qro.— Como parte de la política de austeridad que se ha implementado en la entidad, el Poder Ejecutivo tendrá este año una reducción en su presupuesto operativo anual de 10.1 por ciento, informó el gobernador Francisco Domínguez, e hizo un llamado a otros órganos y poderes para que hagan lo mismo.

Dijo que la Ley de Disciplina Hacendaria permitió una reducción del 6.6 por ciento en el presupuesto de los órganos auxiliares y de 5.6 por ciento en los poderes y organismos autónomos.

Pese a la reforma al sistema de jubilaciones y pensiones estatal, indicó, este rubro tendrá este año un incremento de 18.1 por ciento.

De no haberse dado esta reforma, para 2021 la carga presupuestal por este concepto representaría mil 500 millones de pesos anuales.

“Era un abuso, le cayó el peso al Poder Judicial, pero no eran ellos los que abusaban, era el Poder Ejecutivo. Hoy, con esta modificación, van a tener que promediar los últimos cinco salarios, y van a aspirar a ganar como máximo 43 mil pesos de cuota mensual, contra unos que traían 143 mil.”

Anunció que además se buscará reducir este año la deuda pública estatal en 1.5 por ciento y ya se encuentra funcionando el sistema de alertas que manejará la Entidad Superior de Fiscalización (ESFE), con el cual se monitorea al estado y los 18 municipios.

“Los municipios no podrán venir al estado y decir: no nos administramos y ayúdanos estado a pagar aguinaldos y primas vacacionales.

La ESFE tiene un sistema de alerta y tendrán responsabilidades administrativas y penales quienes no hayan hecho sus depósitos mensuales en banco para ir juntando su fin de año”, agregó.

El mandatario estatal reconoció que existe un panorama de crisis económica en este 2016, por lo que es responsabilidad del gobierno poner el ejemplo en “apretarse el cinturón”.

Indicó que las transferencias federales para el estado, entre participaciones y las gestiones hechas ante la Federación y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, alcanzarán los seis mil millones de pesos para obras y acciones.

Respecto a la situación que guarda el estado en materia de seguridad, el mandatario estatal dijo que se encuentra en un proceso de depuración y contención para garantizar que se mantengan las calificaciones por parte de Fitch Ratings y Standard & Poor’s.

“Ahí estamos trabajando y vamos a seguir trabajando a favor de la tranquilidad y la paz de los quere-

tanos. Aún con la problemática que tenemos, Fitch Ratings y Standars & Poor’s, ponen a Querétaro con la mejor calidad de vida del país y con el segundo en percepción de paz y no vamos a dejar caer esos números”.

El gobierno del estado reconoce que existe inseguridad en la entidad, “nos la dejaron descompuesta y mal”, dijo Domínguez. Esta situación no se negará ni ocultará a la población, como se venía haciendo, añadió.



“O hacemos acciones sociales y obras, o nos comemos el presupuesto el gobierno y otros poderes”

Francisco Domínguez  
Gobernador de Querétaro

